

UNITE
FOR
GOOD

よいことのために
手を取りあおう

Rotary



2025-26 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「地域への奉仕を実現できるように、 感謝のエネルギーを拡散しましょう」 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2800

RI会長：フランチェスコ・アレツツオ 2800地区ガバナー：小松 栄一 ガバナー補佐：伊藤 明彦
会長：奥村 健二 幹事：間木野 仁美 会報・史料委員会 委員長：伊藤 健二
委員：池田 等 石黒 雅知 森谷 正宏 松田 勝行 熊谷 一幸 金田 亮一

第2464回例会

2025-10/7(火) 天気(曇)

□例会場：パレスグランデール

□点鐘：PM 12:30 奥村 健二 会長

会長挨拶



皆さん、こんにちは。昨夜10月6日は中秋の名月でしたね、わたくしは曇っていて満月を拝めなかつたのですが皆さんのご自宅からは見えましたか。月見は、月、主に満月を眺めて楽しむことである。観月とも。月見は、主に陰暦8月15日から陰暦16日の夜の月、日本ではそれに加えて旧暦9月13日から14日の夜の月を鑑賞すること。月見の「十五夜」「十三夜」はこれら当夜を意味する。月を眺める行為：平安時代から行われていた行事。旧暦8月15日の「中秋の名月」に月を観賞し、和歌を詠んだり、詩歌の宴を催したりして楽しんだ。とありました。

幹事報告 奥村 健二 会長

- 今後の例会ですが、当初の計画書と変更なる場合ございますのでご注意ください。詳細はFAXで流しておりますが近々ですと10月28日の奉仕活動例会は10月25日(土)の悪戸芋掘り例会となります。
- 来週14日は休会、次回は21日のガバナー公式訪問例会です。会員全員の出席をお願いいたします。
- 10月13日(月)にコパルにて、医療的ケア児支援「チャレンジクリーン作戦」ということで青少年奉仕委員会中心にボランティア活動をして参ります。
- 10月19日(日)に山形市内7RC親善ゴルフコンペが行われ、当クラブから9名参加してまいります。
- 今月のロータリーレートは149円です。
- 本日終了後理事会開催いたします。



米山奨学生
リュウ・イハンさん、
ソウ・ゲイケツさんに
奨学金の贈呈。

□司会進行 (SAA)：瀬野 敏和 君

□ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

さて、10月4日に行われた自民党総裁選の開票結果を皆さんご覧になられましたか。高市早苗候補が自民党総裁に決まりました。ロータリーでは政治の話はご法度ですので結果だけ伝えさせてもらいました。

本日は伊藤明彦ガバナー補佐をお迎えしての例会になります。北ロータリー所属で、山形、山形北、山辺、山形南、中山クラブの5クラブを担当されています。会計事務所のお忙しい中来ていただきまして誠にありがとうございます。今日は幹事が休みなので失礼があつたらお許しください。ガバナー補佐におかれましてはいろいろなクラブを訪問されて特徴や良かった点などをお話していただければ幸いです。よろしくお願いします。

委員会報告 浅野 裕幸 君

山形まるごとマラソンで山形ローターアクトクラブ、米山奨学生、山形南ロータリークラブが参加して、歌懸稻荷神社前で応援活動してくださいました。ありがとうございました。

□ニコニコBOX 鈴木 孝幸 君

- 大久保章宏君 山形まるごとマラソンの応援活動に参加してきました。
奥村 健二君 伊藤ガバナー補佐、本日はありがとうございます。
浅野 裕幸君 山形まるごとマラソンに参加し、完走してきました。
本間 安信君 山形まるごとマラソンの応援活動に参加してきました。
森谷 正宏君 高校生の娘がインターハイへ。中学生の娘が中体連で優勝しました。
鉄 浩二君 山形まるごとマラソンの応援活動に参加してきました。
鈴木 孝幸君 30周年メモリアルコンサートさせていただきました。ありがとうございました。
伊藤 明彦ガバナー補佐 本日の卓話よろしくお願(山形北RC) いいたします。

例会場／パレスグランデール 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30

事務所／山形市十日町1-1-26 歌懸稻荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

山形市内 例会日案内

月曜日 山形西 山形イブニング 火曜日 山形中央 水曜日 山形 木曜日 山形北 金曜日 山形東



『ガバナー補佐の役割』

第2800地区第5グループ
ガバナー補佐 伊藤 明彦 様(山形北RC)

1. 自己紹介

本年度ガバナー補佐を努めます山形北ロータリークラブの伊藤明彦です。公認会計士ロータリーに入会して26年ほどなります。父親もロータリークラブの会員でしたので、幼少のころは両親に連れられてクリスマス家族会にも参加しておりました。60年近く経過しておりますが、その家族会で猫のぬいぐるみを貰って、子供たちみんなで当時はやっていた「黒猫のサンバ」をうたった記憶があります。年をとっても楽しい思い出覚えているのでしょうか。お子さん、お孫さんをロータリーの行事に連れてくるというのも、ある意味、長い目で見たロータリーの会員増強運動かもしません。

それで私個人はロータリーに良いイメージを持っておりましたのでJCを卒業して、すぐに、一番最初に誘ってくれた北クラブに入会いたしました。

2. ガバナー補佐役割

- ・ガバナーの露払い的役割。
- ・年度に4回、各クラブを訪問する。クラブ協議会への参加する。
- ・ガバナーの公式訪問に帯同(山形南RC10月21日)
- ・第5グループには補佐が2人、担当5クラブ
- ・IMの主管。本年度は2月に山辺クラブ担当で行う。場所パレスG
- ・次年度の補佐を選ぶ。年度始まるまでの感じ。5クラブの中で。

3. 本年度の目標など

本年度2800地区ガバナー

小松栄一さん(寒河江クラブ、3人目)

RI会長 メッセージ

— UNITE FOR GOOD —

よいことのために手をとりあおう

です。ちなみに本年度よりRIテーマ・ロゴマークは廃止されました。RIは会員増強に主眼をまた、小松栄一ガバナーは、RI会長のメッセージを受け「良いことをしよう。地域で、世界で、未来のために」という地区基本方針を掲げられました。小松ガバナーはロータリー財団や青少年交換事業に多く携わった方で豊富な経験・知識をもとに、このメッセージ決定。広がる格差と分断の解消のために活動を行うことに対する熱い思いがあるようです。特に若者に対する積極的な支援を行い、若者そして誰もがチャレンジできるよう格差と分断の解消のために活動を行いたいということです。

また伊藤三之年度、芳賀年度から継続して「それぞれの最上川ものがたり」パート3を掲げられております。また、最近よく話題にのぼる樹氷林の再生についても触れられております。樹氷のもととなるトドマツが枯れてしまうという問題についても対応していただきたいという考えです。樹氷林の再生については前年度第5グループのIMで山形西クラブが取り上げ、芳賀年度もこれを取り上げたように記憶しております。環境問題が最近は中心になっております。

4. 伊藤三之ガバナー年度資金管理委員長を経験して

- ・物価高騰時に当たる。
- ・クラブの負担金は据え置いた。
- ・地区大会終了後も最後まで仕事がある。
- ・ガバナー公式訪問はなるべく多くの会員に行ってもらう。
- ・ガバナー公式訪問は一部合同で実施。
- ・地区大会等、形式的な紹介は映像を使い時間短縮。
- ・宴会は開始後5分以内で乾杯。地区大会懇親会帰らないように工夫
- ・ガバナー月信の充実(編集会議・ガバナー自ら構成)

○ 本日出席・前回修正出席

	会員総数	算出会員数	出席会員数	出席率
本日	49名		25名	
前回修正				

◇10月度理事会報告◇

- 11月17日(月)新そば例会の開催時間変更
午後6時を午後12時30分(暁)に変更。
- 2026-2027年度指名委員会を11月21日開催。